

HALLARON OSAMENTAS HUMANAS EN TIMAUKEL, TIERRA DEL FUEGO

Podrían tener una data de 100 años, aproximadamente.

Un cráneo y seis huesos largos, de osamentas humanas, fueron encontrados en el sector de Puerto Yartou, comuna de Timaukel, Provincia de Tierra del Fuego.

El subprefecto Jaime Rossel, jefe Brigada de Homicidios Punta Arenas, explicó que profesores de Historia y Geografía de la Universidad de Concepción realizaron el hallazgo mientras permanecían de vacaciones, obteniendo registros fotográficos en un islote del sector.

Fue observando dichos registros gráficos cuando constataron la existencia de estas osamentas, por lo que se contactaron con la PDI para informar del hallazgo.

Por orden la Fiscalía, funcionarios policiales junto a personal de la Armada arribaron al sitio del suceso, confirmando la veracidad del hecho.

Los huesos fueron trasladados hasta Punta Arenas, quedando en el Instituto de la Patagonia para determinar la data. La información preliminar da cuenta que podrían tener alrededor de 100 años.



2189 total visits, 2 visits today